

# Fortalece **IEEM** Vocalías Distritales y Municipales en **Atacomulco**

**A**nte los desafíos que representa el desarrollo del Proceso Electoral 2024, la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**), Amalia Pulido Gómez, aseguró, ante Vocales Distritales y Municipales, que la formación continua constituye un pilar fundamental para mantenerse actualizados respecto a los avances en materia electoral y así lograr un ejercicio democrático exitoso.

Durante el Curso de Fortalecimiento para Vocalías Distritales y Municipales realizado en la Universidad Politécnica de Atacomulco, la Consejera Presidenta reafirmó que el órgano central trabajará de manera coordinada con los **170 órganos desconcentrados**, a fin de que el proceso electoral se desarrolle como lo señala la normativa y el Calendario Electoral; además, les agradeció a las y los vocales por aportar su talento, sus habilidades y su expe-



riencia en beneficio de la democracia mexicana.

En el mismo sentido, la Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión Especial del Vinculación con Órganos Desconcentrados, Karina Ivonne Vaquera Montoya, reconoció el talento, profesionalismo y esfuerzo que pusieron las y los ciudadanos que acreditaron las fases del proceso de selección y se sumaron al desarrollo del proceso electoral.

Durante su participación, la Consejera Electoral Paula Melgarejo Salgado destacó la diversidad de la conformación de las juntas, pues están compuestas tanto por individuos con experiencia previa, como por aquellos

que participarán por primera vez en esta responsabilidad.

La capacitación impartida a Vocalías de la zona norte de la entidad abordó diversos aspectos fundamentales sobre la estructura, funcionamiento y actividad del Instituto; etapas del proceso; temas de derecho electoral; propaganda; comunicación social; transparencia y datos personales; así como género.

A esta actividad acudió personal de las Juntas Distritales y Municipales de **Atacomulco, Ixtlahuaca, Morelos, El Oro, Polotitlán, Soyaniquilpan, Temascalcingo, Timilpan, Villa del Carbón, San José del Rincón, Acambay, Jilotepec, Jiquipilco y Jocotitlán.**

## LA FORMACIÓN CONTINUA HARÁ DEL PROCESO ELECTORAL 2024 UN EJERCICIO EXITOSO: AMALIA PULIDO

*Se llevó a cabo el curso de fortalecimiento para Vocalías Distritales y Municipales en Atlacomulco.*

Ante los desafíos que representa el desarrollo del Proceso Electoral 2024, la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, aseguró, ante Vocales Distritales y Municipales, que la formación continua constituye un pilar fundamental para mantenerse actualizados respecto a los avances en materia electoral y así lograr un ejercicio democrático exitoso.

Durante el Curso de Fortalecimiento para Vocalías Distritales y Municipales realizado en la Universidad Politécnica de Atlacomulco, la Consejera Presidenta reafirmó que el órgano central trabajará de manera coordinada con los 170 órganos desconcentrados, a fin de que el proceso electoral se desarrolle como lo señala la normativa y el Calendario Electoral; además, les agradeció a las y los vocales por aportar su talento, sus habilidades y su experiencia en beneficio de la democracia mexicana.

En el mismo sentido, la Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión Especial del Vinculación con Órganos Desconcentrados, Karina Ivonne Vaquera Montoya, reconoció el talento, profesionalismo y esfuerzo que pusieron las y los ciudadanos que acreditaron las fases del proceso de selección y se sumaron al desarrollo del proceso electoral.

Durante su participación, la Consejera Electoral Paula Melgarejo Salgado destacó la diversidad de la conformación de las juntas, pues están compuestas tanto por individuos con experiencia previa, como por aquellos que participarán por primera vez en esta responsabilidad.

La capacitación impartida a Vocalías de la zona norte de la entidad abordó diversos aspectos fundamentales sobre la estructura, funcionamiento y actividad del Instituto; etapas del proceso; temas de derecho electoral; propaganda; comunicación social; transparencia y datos personales; así como género.

A esta actividad acudió personal de las Juntas Distritales y Municipales de Atlacomulco, Ixtlahuaca,

Morelos, El Oro, Polotitlán, Soyaniquilpan, Temascalcingo, Timilpan, Villa del Carbón, San José del Rincón, Acambay, Jilotepec, Jiquipilco y Jocotitlán.

Si quieres conocer más de las actividades que lleva a cabo el



IEEM visita sus redes sociales, en IEEM; en X, Threads, TikTok e YouTube búscanos como IEEM Instagram como @IEEM\_MX o Oficial y en Facebook como entra a [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx).